

Fecha: 18-01-2026

Medio: Maule Hoy

Supl.: Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: José Gómez albornoz nuevo kinesiólogo de Rangers de Talca

Pág.: 14

Cm2: 214,2

VPE: \$ 0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

LA ENTREVISTA

José Gómez albornoz nuevo kinesiólogo de Rangers de Talca

¿José. Un gusto de poder conversar contigo "Cote" Gómez Nieto del gran "Tete" Gómez quien fuera un gran delantero del fútbol talquino en la década de los 60.? Baladier el gusto es mío de poder conversar contigo.

¿Tu eres talquino? Correcto soy talquino, del barrio Seminario.

¿Tú eres casado con dos hijos? Si mi señora es Ingeniera y tiene una escuelita en Mantagua, ella se llama Alejandra Diaz y mis hijos son Julieta quien tiene 6 años y Gael tiene 4 años. Le comento que el tema del colegio de los niños es complicado a lo que el responde que es complejo.

¿Qué experiencia similar a la que vas a desarrollar acá en Rangers.? En fútbol parti en el 2008 2009 con los Cadetes de Rangers con Ricardo Moya mientras estaba en la Universidad. El 2010 y 2011 estuve en Audax Italiano como ayudante del Kine Juan Carlos Román. De ahí pase a Municipal la

Pintana un equipo de la Tercera División. De ahí me fui a Viña hice un Magíster en medicina deportiva, me fui a Barcelona donde me seguí especializando y el 2020 al 2023 pase a San Luis de Quillota. Me tope con el "Chupete" Suazo un

crack en todo sentido de la palabra.

¿Tu jugaste al Fútbol y juegas todavía? Si jugué en Seminario, en cadetes era central donde tengo lindos recuerdos, parte de mi familia está en Talca y mis padres están en Viña

del Mar. Estoy acá en la casa de mis abuelos.

¿Conocías el Fiscal de Talca.? Si es hermoso ya me lo imagino con 15 mil personas, el apoyo de la gente será clave en calidad de local.

¿Qué impresión a priori



ri te llevaste del Dt. y del grupo de jugadores? La mejor tanto del profe Duran como de los jugadores y ojalá esto se pueda plasmar en la cancha y lograr el ascenso a Primera División sería hermoso.

¿Tu contrato por cuánto tiempo es? Mi contrato es indefinido, pero mas haya de esto todo pasa por la campaña del equipo.

¿Te va tocar viajar? Así será viajar casi por todo Chile. Le comento que muchas veces en los fines de semana el jefe no estará al almuerzo, el responsable que su entorno conoce el sistema y esta asumido

Finalmente ha sido un agrado poder conversar contigo, te deseo todo el éxito del mundo para un talquino que vuelve a casa? Gracias Baladier es de esperar que nos vaya bien este año 2026 y podemos estar el 2027 en la Primera División del Fútbol Chileno. Aprovecho de mandarle un gran saludo a los lectores del Diario Maule hoy. Gracias a ti por la deferencia que tuviste de entrevistarme y darme la bienvenida. Muchas gracias.

Baladier Antonio Ulloa
Periodista.